
L’Aquila, 15 gennaio 2025 

 

 

STRADA SS 17 BIS: ANCORA FERMA LA MESSA IN SICUREZZA, PRESENTATO ORDINE DEL GIORNO 

 

 

È passato un anno esatto dal cedimento di un tratto della SS 17 bis nei pressi dell’uscita dell’Aquila 

EST, in direzione della città, nei pressi di Via Vasca Penta. Nonostante il tempo trascorso, e 

nonostante la mia interrogazione in Consiglio Comunale, ad oggi nulla è stato fatto per risolvere 

definitivamente il problema. 

 

L’intervento di emergenza realizzato mesi fa, con l’installazione di un semaforo temporaneo su un 

tratto trafficato e pericoloso, non è sufficiente a garantire la sicurezza degli automobilisti. Questa 

strada è un accesso cruciale alla città e serve le frazioni di Tempera e Paganica, rendendo la sua 

sistemazione una priorità per la mobilità e la sicurezza della zona. 

 

A seguito della mia interrogazione, gli uffici tecnici hanno individuato due ipotesi di intervento: una 

più contenuta, da 510.000 euro, e una più ampia e definitiva, da 1.200.000 euro. Tuttavia, nessuna 

delle due è stata ancora finanziata, e la situazione resta ferma. 

 

Per questo, mi sono visto costretto a presentare un ordine del giorno in Consiglio Comunale, con 

l’obiettivo di sbloccare le risorse necessarie già nella prossima variazione di bilancio. Non possiamo 

più tollerare questa inaccettabile lentezza amministrativa. La sicurezza dei cittadini deve essere una 

priorità assoluta. 

 

Chiedo all’assessore e alla giunta di agire immediatamente, senza ulteriori ritardi, per avviare i lavori 

e restituire a questa importante arteria la sicurezza e la funzionalità che merita.  

 

Consigliere Comunale Lorenzo Rotellini 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


